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Entrevista / Ana Lilia Herrera Anzaldo (Diputada - PRI) “ 
La necesidad que tiene México de tener una Ley General de Juventud. Es una política que ha sido 
relegada en las entidades federativas. Creo que, hoy más que nunca, necesitamos apostar en invertir en 
las muchas necesidades que tiene la juventud. Yo presentaré, en el siguiente periodo ordinario de 
sesiones, una iniciativa al respecto porque México lleva 12 años en tratar de consolidar una ley en esta 
materia. Tengo mucha confianza en que el peso poblacional que representa la juventud en México, hará 
voltear a todas las fuerzas políticas para aprobar una iniciativa sobre el tema”. [HERALDO RADIO 

https://drive.google.com/file/d/1BqivukQDQMkNlpPOfFmYm1UGhrtgZzNp/view

